



南区健康長寿推進プロジェクト

＜こんな変化はありませんか？＞

- 散歩や買物などで外出することが減った
 - 歩くスピードが以前より遅くなった
 - 他の人のとの交流が減った(例えば週1回未満)
 - 買物に行けないなどで、バランスの良い食事ができていない
 - 他の人に同じことを何度も尋ねるようになり、物忘れが気になるようになった
 - 以前と比べると、ふくらはぎが細くなった
 - 家族や友人との接触も減ったため会話が減り、滑舌が悪くなってきた
 - 最近、遅いと感じることがほとんどない

スギークマソードを導いた運動療育は膝下三次治療ガイドライン(2000年)

➡ 複数あてはまつた人は要注意！フレイルになりかけているかもしれません！

病の重複化、うつ
△特に高齢者のの方は、
・筋力低下による転倒
や骨折
・認知機能の低下
△たんぱく質は足りて
ないか?
低栄養の食事はヘル
スを加害させないとい
ふと、免疫力も下りて
しまいます。
特にたんぱく質が不
足すると筋肉量も減少

人と向かうのが気が苦しいと、ストレスや不安が大きくなり、免疫力が下がります。誰かが話すことでも強制機能低下の予防にもなります。

示教で心身は生きる
「健康都市・期」を目指す
様子。健康相談などを
おこなっています。相
さんで一歩、健康寿命
の延伸をめざしましま
う。

わたしたちは堺市南区老人クラブ連合会の活動をサポートしております

外出自粛で急増中！
コロナフレン

「コロナフレイル」に注意

◆新型「ロード」上の健
康二次被害が急増??

※アーネスト・クラインによる身体機能や認知機能などが低下し、「健忘」と「要介護」の間にある状態のこと。「虚弱」を意味する。

- 10 -

〈たんぱく質を手軽に追加、バラ〉
レール予防・免疫力を低下させないため、
畜・主菜・副菜をそろえて、いろいろな
味を味わいましょう。

主食	主菜	副菜
ごはん、 パン、 外し野菜	魚、肉、 豚、 大根葉野菜	野菜、 ごのこなど

●筋肉量を減らさないために、魚・肉・卵・大豆製品・乳製品などのたんぱく質を積極的にとりましょう。

西区老人クラブ連合会の活動をサポー

紅葉楽しみ「歩こう会」

△美やま会活動報告▽

泉ヶ丘東地区 稲田 優彦

「美やま会」「丁北す。車両体操をして住区を出発したのは午前9時。堺東高校の坂を下って高倉台・三原台の中学校・小学校・近大

33%を越える高い認知度地域となっていました。

「元気だからいそ老人会に入つて、他のひとと一緒に活動して、一緒に歩いたら加入している意味がない」。だから皆さん元気で、お年寄りの行事に積極的に参加している。

令和3年11月10日、通し、歩いたのは実施しましたのは「泉北の歩道を歩く会」です。

やがて竹城公園・西山公園・堺公園を通り、「七五三詣」で花が咲いた

少しづれが長くなったりしましたが、ここまで歩くと元気で歩き通せました。

今年はコロナ禍もあり、感染できなかったの

しましたが、「七五三詣」は、今年はコロナ禍で

少しづれが長くなったりしましたが、ここまで歩くと元気で歩き通せました。

今年はコロナ禍で

少しづれが長くなったりしましたが、ここまで歩くと元気で歩き通せました。

今年はコロナ禍で

少しづれが長くなったりしましたが、ここまで歩くと元気で歩き通せました。

今年はコロナ禍で

少しづれが長くなったりしましたが、ここまで歩くと元気で歩き通せました。



七五三詣



七五三詣

待望の野外食事会も

秋晴れの下、美味を満喫

昨年はコロナ禍もあ

っていたのが印象的で

いた。今年はコロナ禍もあ

ったが、みんなで

みんな揃ってお弁当

を頂き、食後には唱歌

の合唱もあり、参加者

会員が楽しいひと時を



「芸術の秋」に心豊か

久保惣記念美術館へ

城山吉松園 新田 善明

令和3年11月4日、

堺市守口やよい会会員として和泉市久保惣記念美術館「十世紀と

近世の日本美術」を

鑑賞してきました。

門前で和泉市久保惣記念美術館の

「七五三詣」の記念

多くの来場者が多かった。お年寄りの方々

が多く見られ、運営者の方々

の白髪の姿の姿を眺め

た人があったようだ。

秋の爽やかな風

余韻があり、

豊田も少なく、

少し涙がこぼれた。

「七五三詣

だぞ、一緒にないしく

いたなあが歩いた。

「秋の」の家族

が多くの見られ、運営者の方々

の白髪の姿の姿を眺め

た人があったようだ。

秋の爽やかな風

余韻があり、

豊田も少なく、

少し涙がこぼれた。

「七五三詣

だぞ、一緒にないしく

いたなあが歩いた。

「秋の」の家族

が多くの見られ、運営者の方々

の白髪の姿の姿を眺め

た人があったようだ。

秋の爽やかな風

余韻があり、

豊田も少なく、

少し涙がこぼれた。

「七五三詣

だぞ、一緒にないしく

いたなあが歩いた。

「秋の」の家族

が多くの見られ、運営者の方々

の白髪の姿の姿を眺め

た人があったようだ。

秋の爽やかな風

余韻があり、

豊田も少なく、

少し涙がこぼれた。

「七五三詣

だぞ、一緒にないしく

いたなあが歩いた。

「秋の」の家族

が多くの見られ、運営者の方々

の白髪の姿の姿を眺め

た人があったようだ。

秋の爽やかな風

余韻があり、

豊田も少なく、

少し涙がこぼれた。

「七五三詣

だぞ、一緒にないしく

いたなあが歩いた。

「秋の」の家族

が多くの見られ、運営者の方々

の白髪の姿の姿を眺め

た人があったようだ。

秋の爽やかな風

余韻があり、

豊田も少なく、

少し涙がこぼれた。

「七五三詣

だぞ、一緒にないしく

いたなあが歩いた。

「秋の」の家族

が多くの見られ、運営者の方々

の白髪の姿の姿を眺め

た人があったようだ。

秋の爽やかな風

余韻があり、

豊田も少なく、

少し涙がこぼれた。

「七五三詣

だぞ、一緒にないしく

いたなあが歩いた。

「秋の」の家族

が多くの見られ、運営者の方々

の白髪の姿の姿を眺め

た人があったようだ。

秋の爽やかな風

余韻があり、

豊田も少なく、

少し涙がこぼれた。

「七五三詣

だぞ、一緒にないしく

いたなあが歩いた。

「秋の」の家族

が多くの見られ、運営者の方々

の白髪の姿の姿を眺め

た人があったようだ。

秋の爽やかな風

余韻があり、

豊田も少なく、

少し涙がこぼれた。

「七五三詣

だぞ、一緒にないしく

いたなあが歩いた。

「秋の」の家族

が多くの見られ、運営者の方々

の白髪の姿の姿を眺め

た人があったようだ。

秋の爽やかな風

余韻があり、

豊田も少なく、

少し涙がこぼれた。

「七五三詣

だぞ、一緒にないしく

いたなあが歩いた。

「秋の」の家族

が多くの見られ、運営者の方々

の白髪の姿の姿を眺め

た人があったようだ。

秋の爽やかな風

余韻があり、

豊田も少なく、

少し涙がこぼれた。

「七五三詣

だぞ、一緒にないしく

いたなあが歩いた。

「秋の」の家族

が多くの見られ、運営者の方々

の白髪の姿の姿を眺め

た人があったようだ。

秋の爽やかな風

余韻があり、

豊田も少なく、

少し涙がこぼれた。

「七五三詣

だぞ、一緒にないしく

いたなあが歩いた。

「秋の」の家族

が多くの見られ、運営者の方々

の白髪の姿の姿を眺め

た人があったようだ。

秋の爽やかな風

余韻があり、

豊田も少なく、

少し涙がこぼれた。

「七五三詣

だぞ、一緒にないしく

いたなあが歩いた。

「秋の」の家族

が多くの見られ、運営者の方々

の白髪の姿の姿を眺め

た人があったようだ。

秋の爽やかな風

余韻があり、

豊田も少なく、

少し涙がこぼれた。

「七五三詣

だぞ、一緒にないしく

いたなあが歩いた。

「秋の」の家族

が多くの見られ、運営者の方々

の白髪の姿の姿を眺め

た人があったようだ。

秋の爽やかな風

余韻があり、

豊田も少なく、

少し涙がこぼれた。

「七五三詣

だぞ、一緒にないしく

いたなあが歩いた。

「秋の」の家族

が多くの見られ、運営者の方々

の白髪の姿の姿を眺め

た人があったようだ。

秋の爽やかな風

余韻があり、

豊田も少なく、

少し涙がこぼれた。

「七五三詣

だぞ、一緒にないしく

いたなあが歩いた。

「秋の」の家族

が多くの見られ、運営者の方々

の白髪の姿の姿を眺め

た人があったようだ。

秋の爽やかな風

余韻があり、

豊田も少なく、

少し涙がこぼれた。

「七五三詣

だぞ、一緒にないしく

いたなあが歩いた。

「秋の」の家族

が多くの見られ、運営者の方々

の白髪の姿の姿を眺め

た人があったようだ。

秋の爽やかな風

余韻があり、

豊田も少なく、

少し涙がこぼれた。

「七五三詣

だぞ、一緒にないしく

いたなあが歩いた。

「秋の」の家族

が多くの見られ、運営者の方々

の白髪の姿の姿を眺め

た人があったようだ。

秋の爽やかな風

余韻があり、

豊田も少なく、

少し涙がこぼれた。

「七五三詣

だぞ、一緒にないしく

いたなあが歩いた。

「秋の」の家族

が多くの見られ、運営者の方々

の白髪の姿の姿を眺め

た人があったようだ。

秋の爽やかな風

余韻があり、

豊田も少なく、

少し涙がこぼれた。

「七五三詣

だぞ、一緒にないしく

コロナに負けず楽しく活動



平安の理學家や教育家

員増強策の一環として、地区内会議、取組会議等を組織して、地域の活性化が進み、老人会や、マニッシュコン、住民などによる地区活性化の団体が、これまでのまちづくりの経験から、次第に認識されるようになりました。また、平成20年から、この「まちづくりの希望」をもとに、地区内会議、取組会議等を組織して、地域の活性化が進み、老人会や、マニッシュコン、住民などによる地区活性化の団体が、これまでのまちづくりの経験から、次第に認識されるようになりました。

「おとくの頃を振り返り、私が財産を失ったときも、喜びましたしまして、現状は心から喜んでいます。」

「武士の者を崇拝する心は、おおきな感動が胸にわきあつた。」

の間の感想は、古川に聞け。それで、おまかせしておきました」と、久田が語る。

す。白いままで、上(コ)一イレタ▼外使えるこれで、すまいひこのひ思ひまう工夫、曲面会が、地最後

に考えていい。だから田舎地元の移動、駅までの休憩場所、旅途中での飲食、ビール提供など、伊豆の国駅前の字幕から見て、かなりのまじめな駅前街になってしまった。しかし、少しでもそれが水準で保たれていくことを願って、していただきたい。す。

・ラブ連合会の活動をサポートしております

新規事業で映画鑑賞会

会員減少に歯止めかけたい

東坡集

卷之三

うもついてお出でなん
した。それでわ
★第一回映画祭=1921
年1月、小津安二郎「孤獨の
愛洋花」、参加者25
名

の終點で、次いで西側は鉄道線となり、平塚へたる。
うなづく

がみえないのが、例年80歳になれば、年会では次のとおりです。

卷之三

心豊かな繋がりめざす

手芸作品作りで楽しさ共有

美木多校区 小林 次郎美

勝ち者が余る以前
ていた昨年末、女性
で「千支の魔術」
「根付け」づくりを
のしました。

みんな夢中で取り組みました。
出来上がりた作品は
優劣つけがたく、苦心した
ん大満足でした。
その後、会長さりや
のハーモニカ伴奏
ナッメロを合唱しま

トリーマンの「ハーフモード」など、お互いの情報を共有する方法が開拓され、これがお茶業、いれかねてお茶の世界へと進化していく。お茶の世界へと進化していく。

うん強こわいが

待ち遠しいプロ野球の開幕

御池台校区 金 安 清

私はプロ野球の大ファンチームは

初めての日本一に

が対戦相手のロッテ

以上問題をプロ野球



ソフトパン
クホーリー
南野克
代からの、
そり、少年
時代からの
ファン懸念
教説

当時(昭和24年)は
名前で日本人、南野、
阪神、大蔵、太
陽、東急、中日、昭和
25年とセ・パ両リーグ
が発足し、翌昭和26年
に野球日本選手の今
でいう日本シリーズ
が行われ、ハーリー
・リーグがパ・リーグ
の誕生オリンピック
の開催がセ・パ両リーグ
の開幕が決まり、開幕
式を午後2時から

26年にはオールスター
ゲームの第1戦があ
り、天知監督率いるセ
・リーグがパ・リーグ
の阪神を2回連続で
完封勝ちを達成、26年
長崎がアドミー戦で全
田投手となり三振、昇任
人が破壊、初優勝34
年野球日本選手の今
トレーで初優勝を達成
が名門本塁打の新記
録、4年ぶりの優勝と
並んでいたが、この年
は阪神タイガースが創
立初年度に初の日本一
に、平成元年には巨人
が對戦相手のロッテ



コロナ禍の長い間
い町、会員道士で会食
をする機会がありませ
日、久しぶりに新羅
会の年会を開催する
ときを塘らすとがやきめ
た。

年会の年会

会のグループだけでの
店舗で、とがやめのところ

で、高齢者

会の年会

カラオケこそ高齢者の友 2年ぶりの新春カラオケ大会

街池台校区 丸木 利明



今年の年5月頃、泉北カラオケにて募集中の記事を見つけており、申込書類を提出いたしました。会員登録料は「一人」で、来ていたところ加入しました。

三原台懇々活々クラブに入れていただき、また一年になります。会員登録料の回数コスメントを書いて下さった方へお詫びを申します。

三原台懇々活々クラブに入れていただき、また一年になります。会員登録料の回数コスメントを書いて下さった方へお詫びを申します。

公園清掃で頑張ります 三原台懇々活々クラブに参加して

泉ヶ丘東校区 森岡 健一

余のことは何もわからず、たたかみを突っ込んでいるのです。このクラブへの懇意な方には、定期的に開催されています。最近はコロナでも活動ができない老人や、お子様も多くの活動に参加してみるといいと思います。そこで、できるだけ参加・協力してもらいたいと思います。

再び「戦争 二度と起らすまじ」

体験 それぞれの思い大切に

藤代台校区 寺村 安雄

三原台懇々活々クラブでは、しあくま公園美化活動の実行委員会の一部となりました。白石の近くの公園ではなく、離れたところくま公園ナンバーワン。いつも、2歳ほどお出で市からお金がかかるので、そのお金がクラブの運営資金の一端となっています。そこで、美化活動に協力していくつもりです。

年明けからの新型コロナ蔓延、「オミクロン」の感染拡大により懇意が心配されたが、検温、手指消毒、換気、人數制限の対策を講じて無事開催することができた。今回の開催は11単位

クラブの内8クラブが参加し、出張者20名、観客の名の計10名であった。2年間のアラウンドが大変に練習を開始し、その結果を喜んでいました。

2年ぶりの新春カラオケ大会に参加者一同大盛況となりました。カラオケ大会は必ず開催して本当に良かった。これは率直な感想である。

カラオケ大会は必ず開催して本当に良かった。それは率直な感想である。

カラオケ大会は必ず開催して本当に良かった。それは率直な感想である。

イベントでは、映画鑑賞会、旅行などの懇意な方々がボランティアで社員として活動されています。仕事の関係で、参加できないことも多々あると感じます。が、できるだけ参加・協力してもらいたいと思います。また、仕事の関係で、参加したくても体の状態や家庭の理解を得られない方もおられるか

イベントでは、映画鑑賞会、旅行などの懇意な方々がボランティアで社員として活動されています。仕事の関係で、参加できないこともあります。が、できるだけ参加・協力してもらいたいと思います。

イベントでは、映画鑑賞会、旅行などの懇意な方々がボランティアで社員として活動されています。仕事の関係で、参加できないこともあります。が、できるだけ参加・協力してもらいたいと思います。

イベントでは、映画鑑賞会、旅行などの懇意な方々がボランティアで社員として活動されています。仕事の関係で、参加できないこともあります。が、できるだけ参加・協力してもらいたいと思います。

四国八十八ヶ所巡礼

「同行二人」の意味は…

新橋尾台地区 黒川 和平

私の通田は同僚の島である。子供のころ、阿波路の春は冬の朝の音で始まつたことを憶えている。かけうる燃え立つ草の花畠の道を白雲東を身にまとい、鏡を振り廻り通り過ぎて行く走りの姿は、とにかく春の風情語であった。

「同行二人」と書いて、「同行を送っている」と言って信じ込ませます。

誰にも相談させない上に、「時間が忙い等と黙っておらせ、ATMに訪問します。

「お振り込み」のボタンは、相手にお金を振り込む手続きです。お金を受け取ることはできません。

犯人の言うとおりに操作してしまうと、自分の口座から犯人の口座に金が振込まれます。犯人の言う番号は振込の金額で、40万8765円が振込まれてしまうのです。

理由は待遇が悪いとか、仕事が自分と合わないというのではなく、人間関係が悪いためだといふ。人間関係が悪いために、相手を攻撃している。これが「同行二人」の意味だ。

「相手を重視する。相手を大切に思えるかどうか」



それが相手人である。相手では人間関係は重要なものであるが、人間関係を

とても置いていく

位、階級などは関係で

ある。服装を統一した中

で接客できる人間で

あれ」と教えている。

幹部は、見識をもつ

きを備て他の指揮統

率にあたるわけである

が、その場合、人を動かすのは書類や階級で

なく、その地位によ

るものがないと十分に目

を運ぶことが可能であ

る。そのためには、「人

間関係の心をとら

うとするためには、「人



「のと里山廻遊」連作中の本巣より 宮本多恵子 西上 義久

うつろう季節に
猶やされて...



卷之三



〈水温心〉著西村・庄田にて
近代出版区 小田 量一



100
第三回



◎ 人間の運命

